

Communiqué de **Presse**

Le Cirque numérique bientôt chez vous !

La Maison du lien et de l'action citoyenne (MLAC) de Clamecy a été choisie pour accueillir le Cirque numérique,

mercredi 10 avril, de 14 h à 18 h
(1, chemin de la Ferme-Blanche)

Le cirque numérique itinérant est un dispositif qui accompagne et sensibilise de façon ludique et festive, le grand public aux usages numériques.

Plusieurs thèmes ludiques et créatifs seront abordés durant cet après-midi : la robotique, la découverte d'usages innovants, la création et la fabrication numérique, le reconditionnement informatique, l'initiation à la musique assistée par ordinateur, un escape game, la réalité virtuelle et le retrogaming.

Des médiateurs numériques du Département et de la Mission numérique du Pays Nivernais Morvan, accompagnés de divers partenaires locaux (association, médiathèque, centre social, etc.), proposent des ateliers, quel que soit son âge, quel que soit son niveau de connaissance en informatique afin de découvrir toute la richesse du monde numérique.

Ce dispositif s'inscrit dans les Journées d'éducation numérique populaire (Educ Num Pop) de l'action départementale, qui vise à apporter des solutions à la jeunesse nivernaise dans sa vie quotidienne.

La presse est cordialement invitée à assister à cet après-midi.

Contacts :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17 87

Pascal Bernard / Chef du service accompagnement numérique/ 03 58 57 05 53
